

**« Je suis partie pour me vider la tête, je m'y suis remplie le cœur ».**

Cette phrase nous vient d'une élève qui a participé au voyage de St François Xavier en Terre Sainte. Elle est caractéristique de ce que nous y avons vécu.

Bien au-delà des vieilles pierres qui entourent les monuments que nous avons visités, nous avons eu la chance de rencontrer les « pierres vivantes » de ce pays, les hommes, les femmes, les jeunes qui y sont nés, y vivent. La semaine que nous avons vécu riche de rencontres, de partages, d'échanges, de rires, est une semaine bien trop courte mais qui a réussi à combler les élèves.

Sans ce pays aux multiples frontières, des liens très forts ont été tissés dans l'étoffe des relations humaines entre nos élèves et les élèves de l'Ecole de Terre Sainte dont sœur Frida la directrice nous a ouvert les portes. Aucun mot ne serait suffisant pour vous exprimer l'envoûtement de ce pays et de ses habitants sur nos cœurs et nos esprits.



Groupe sur le Mont des Oliviers, premier jour, première vue sur la Vieille ville de Jérusalem



première rencontre entre Palestiniennes et Français



Jeunes Palestiniennes mangeant nos crêpes



labbé Fagot notre guide, devant le St Sépulcre



photo de groupe au Home ND des Douleurs à qui nous avons apporté des médicaments



photo de groupe dans le désert

baignade à la Mer Morte

